

まちのできごと

5名を追加表彰

町スポーツ・文化栄養賞

4月1日、三世代交流館において、平成22年度藤里町スポーツ・文化栄養賞（2次分）授賞式が挙行され、スポーツ文化活動で優れた成績を上げるとともに各種目等の高揚と振興に功績のあつた5個人が新たに受賞されました。



おめでとうございます

今回の受賞者は次のとおりです。

◆スポーツ部門◆

【奨励賞】

- ◎小森 琴（藤里小）第17回田沢湖クロスカントリースキー大会…小学校1年生女子の部第2位
- ◎小森克樹（藤里小）第17回田沢湖クロスカントリースキー大会…小学校3年生男子の部第2位
- ◎加藤 茜（藤里小）第17回田沢湖クロスカントリースキー大会…小学校5年生女子の部第3位
- ◎小森純也（藤里中）第48回全国中学校

スキ大会…男子リレー秋田県チーム
第6位

◆文化部門◆

【教育委員会賞】

- ◎福司存成（大館ウインドアンサンブル）
全日本吹奏楽コンクール第52回秋田県
大会…職場・一般の部金賞

交通ルールを学ぼう！

藤里小学校交通安全教室

4月13日、田村駐在所長、交通指導隊員、松岡俊男さん（琴町）指導のもと、藤里小学校の児童を対象に交通安全教室が行われました。



自転車を降りて横断

校長先生から「交通事故は人間が作った道路・車・自転車などが原因で起こっています。みんながルールを守り、気をつけることで事故は無くすことができま

した」と言葉を受け、校舎前で行われたダミー人形を使つた衝突実験や、ダンプカーの内輪差について全校生徒で学習しました。

その後学年ごとに分かれ、道路の歩き

方や自転車の安全な乗り方について指導を受けました。児童からは「今日習ったことを忘れず交通ルールを守ります」と感想が述べられ、みんなで交通安全を誓いました。

当町避難者へ支援

あきたこまち贈呈

4月13日、藤里町役場において、JAあきた白神農業協同組合より「あきたこまち5kg」30袋が贈呈されました。



感謝の声が多数届きました

これは、JAあきた白神農協が、東北地方太平洋沖地震の影響により当町へ避難している30名（4月1日現在）の方々に贈つたもので、早速避難者が滞在している町内の各家庭や避難所に配布されました。

交通事故ゼロ

3,500日達成を表彰

3,500日をもつて、交通事故ゼロ
4月26日を達成した当町に対し、4